

Les créations gourmandes de Didden



Représentant la quatrième génération d'une entreprise artisanale 100% belge, fondée en 1925, Michèle Didden rentre dans l'entreprise à la demande de son père, en 1985. Après avoir travaillé en binôme avec son cousin, durant plusieurs années, elle rachète les parts de ce dernier et devient, en 2006, l'unique propriétaire de **Didden**, perpétuant ainsi l'héritage familial.

En 1930, en plus de la moutarde, Didden proposait des cornichons et des oignons. En 1958, fut créée l'authentique mayonnaise grand-mère - toujours composée, aujourd'hui, de 11% de jaune d'œuf frais, et toujours mélangée au batteur. Dans les années '60, Didden élargissait sa gamme de sauces froides et créa des sauces culinaires à réchauffer. En 1990, l'entreprise lançait l'art du confit - un des chefs-d'œuvre de la Maison - et, en 2012, une nouvelle gamme de dressings.

Aujourd'hui, Didden est la première marque de confits en Belgique. Tous sont garantis sans conservateur, ni additif et colorant artificiel. Cette entreprise, qui n'a cessé de s'adapter aux goûts du jour et qui enrichit constamment sa gamme de produits, exporte 11% de sa production dans une dizaine de pays.

La Maison Didden est synonyme d'innovation dans le respect de l'artisanat. Michèle Didden continue d'allier héritage et modernité, tout en veillant à préserver les valeurs d'authenticité de sa production. Des créations culinaires gourmandes pour un plaisir sain et une expérience multi-sensorielle !



C.F.

www.diddenfood.be

Article mis en ligne en juin 2022